



松浦小学校だより

まごころ

令和6年10月9日

NO.10 松浦小学校

校長 山崎 秀隆

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

「全校みんなで遊ぶ日」を行いました！

先日、伊万里ケーブルテレビで放映していただいた代表委員会で話し合った「全校みんなで遊ぶ日」を10月4日（金）に実施することができました。「最後の一年なので、思い出に残るイベントをして、全校みんなのきずなを深めたい」という願いのもと、運営委員会を中心に全校児童が楽しめる遊びを考えました。遊びの内容は、「ぞうきんがけりしりー」「絵しりとり」「宝さがし」「ポウリング」「貨物列車」の5つでした。遊びとはいえ、縦割り班対抗で得点を競うことになっており、みんな笑顔の中にも真剣な表情が見られました。最後は、全員で「貨物列車」を行い、全校みんながー列につながり「きずな」を深めることができました。（後日伊万里ケーブルテレビで放映予定です。）

ぞうきんがけりしりー



絵しりとり



宝さがし



ポウリング



貨物列車



貨物列車(決勝戦)



「まつうら」の「ま」まごころを伝えるコーナー

「全校みんなで遊ぶ日」はどの遊びもとても盛り上がり、どの教室も大盛況でした。それぞれの遊びの場所は違っており、一つの遊びが終わった後は、次の遊びの場所へ移動していきました。ただ遊びによって終わる時間がまちまちで、廊下で待つ時間もありました。教室内の遊びの時は大歓声を上げていた子どもたちが、廊下に出て移動したり、待っていたりするときは、心を落ち着かせて静かにしている姿が多く見られました。教室で遊びを楽しんでいる友達へのまごころあふれる行動に感激しました。



秋のあいさつ運動ありがとうございました！

9月24日（火）～30日（金）に、1日2名ずつ校門の階段下に立っていただきました。このような取組をきっかけに、「自分から」「気持ちのよい」あいさつができるようになってほしいと願っています。ご家庭でも、積極的にあいさつを交わしていただけると幸いです。ご協力いただきました保護者の皆様方、ありがとうございました。



今後の主な行事予定

- 11月 1日（金） 東陵中学校文化発表会参加
- 2日（土） 伊万里市子ども話し方大会
- 7日（木） とっくん（低学年）
- 8日（金） まつうらタイム
- 11日（月） いじめ・心のアンケート、委員会活動
- 14日（木） 宿泊学習（5年）黒髪少年自然の家（～15日）
- 17日（日） 松浦町コミセン祭り・家読フェスタ
- 21日（木） とっくん（中学年）収穫祭（5年分会）
- 22日（金） 東陵中学校体験入学（6年）保護者説明会
- 25日（月） クラブ活動
- 28日（木） 茶道教室（6年） 第5回運営委員会
- 29日（金） 人権集会、ぶっくん



全校朝会で朝ごはんの大切さについて栄養教諭の方に話をいただきました！



このQRコードを読み込むと学校HPにつながります。
イベントギャラリー随時更新中！ぜひご覧ください！